
          6 月 16 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

去年の 7 月 1日に最初にゴルフの話をしましたが、少

しブーイングがありました。それからはゴルフの話はし

まいと思いましたが、今日はさせていただきます。 

先週 6 月 11 日に烏帽子会がありまして、川村さんが

アンダーで優勝しました。私も 88で回り、初めて 80台

を出すことが出来、忘れられない日になりそうです。楽

しい一日を過ごさせて頂きました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

出席報告       小澤会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 65.38％ 13名 100％ 5名 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 川村君、えぼし会優勝おめでとう。 

川崎会長・石川 悟 

 クラブフォーラム発表よろしくお願いします。 

高島章行・山本忠安・星 勝治・石川國博・ 

信太克己・弓野博司・小澤 興・鹿志村高道・ 

川村昌弘・宮本尚彦・佐藤信彦・木内友則 

 クラブフォーラム発表させていただきます。 

木本貴一 

 梅雨です。あじさいが咲いています。 

鈴木幸一 

 欠席（神白係長） 

小倉正美 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 1,471,480 円 

 
 
プログラム 
 

クラブフォーラム / 本年度委員会報告 

国際奉仕委員会        木本委員長 

 6月 8日にワイキキ RCの

IKKOさんにお会いし、IFF

の招待状を預かりました。 

 ワイキキ RC との短期交

換留学生については 8 年目

になりますが、年々パワーア

ップしていることを喜んで

おります。 

 ワイキキ RC の IFF にも昨年 10 月に 17名参加し、

ワイキキに訪問出来たことを感謝し、年々交流が深

まってきていることを喜んでおります。 

 この指とまれ事業なども、事業計画通りすべて実施

し、運営させていただきました。感謝申し上げます。 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 寄付集めが主でありま

す。一人 150ドルが目標で

した。 

 今年度の成績は、一人平

均では 58クラブ中トップ

でした。約 256 ドルです。 
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本日の例会：平成 27年 06月 23日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

次 回 例 会：平成 27年 06月 30日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 いただいた補助金は 300ドルで、全クラブで一番少

ないです。もっとたくさん補助金をもらえる事業を

やればいいのにと思いました。 

 

米山記念奨学会委員会     高島委員長 

 今年度は3月までベトナム出身のマック君が米山奨

学生として、木本カウンセラーに面倒を見て頂きま

した。4月からは中国の庄君を奨学生として受け入

れています。国際親善の基礎となる米山奨学委員会

に関心を深めていただければと思います。 

 米山カウンセラーの説明会がありました。変更点は、

世話クラブの他に準世話クラブが出来たことです。

北茨城 RCが準世話クラブになります。年 4回、北

茨城 RCの例会に連れて行かなくてはいけません。

千葉会員宜しくお願い致します。 

 寄付金は目標達成出来ませんでした。 

 

出席委員会     小澤副委員長 

 委員長が退会してしま

いましたので、私が説明さ

せていただきます。例会出

席が会員の最小限の奉仕で

あります。その点理解して

いただきたいと思います。 

 例会に来なくなるとい

うことは、なにか問題があるのかも知れません。来

ない人には連絡をしなければいけないと思います。

忙しい人への対応も考えないといけません。 

 欠席しましたら、ぜひメーキャップしていただきた

いと思います。少しでも出席率を高めていきたいと

思います。 

 本年度は、出席率 100％の方へのご褒美は諸般の事

情で無しにしたいと思います。 

 

クラブ会報委員会      高島委員長 

 川崎年度もおかげ様で

スムーズに行きまして、ホ

ームページとリンクした週

報が作成出来たと思います。

ゲスト等のためにも 3 部ほ

ど印刷してきましたが、こ

れも最後まで出来そうです。 

 皆様ご協力いただきありがとうございます。 

 

親睦委員会      （代読）高島会員 

 池澤委員長がお休みですので、申し送り受けており

ます。 

 今年も夜間例会を中心に、家族参加の例会も実施出

来ました。 

 会員の結婚記念日のお花プレゼントも継続出来、よ

かったと思います。 

 

 

 

雑誌・広報委員会         信太委員長 

 毎月一回、ロータリーの

友の雑誌が自宅に届きます。

毎月第一例会に見どころ読

みどころを発表するのが委

員会の特徴です。 

 地区の副幹事をやった

ため、例会に出ることがな

かなか出来ず、大変申し訳なく思っております。 

 「ロータリーの友」地区代表委員の木曽様に卓話頂

きました。 

 ありがとうございました。 

 

プログラム委員会         宮本委員長 

 クラブの活性化と親睦

ということで、プログラム

を完遂することが出来まし

た。 

 特に炉辺会合につきま

して、2月以降に行い、次年

度の要望等を強力に吸い上

げる必要があるのではと思います。 

 毎年、事業を踏襲している状況ですが、時代も変わ

っていますので、検討も必要かと思います。 

 

ニコニコ BOX委員会     （代読）高島会員 

 小倉委員長がお休みですので、結果をお知らせしま

す。 

 本日現在で 147 万円ですので、予算は達成しており

ます。今年に入ってから会長が頑張って下さったの

で、かなり貢献されていると思います。 

 皆様、次年度も宜しくお願い致します。 

 

会場監督（SAA）委員会       高島副委員長 

 委員長の岩下会員が退会してしまいましたが、女性

ならではの気配りある進行で9回やっていただきま

した。 

 私以外では、川村会員が2回やって下さっています。 

 印象に残ったのは、ガバナー公式訪問の時、岩下会

員は全く慣れていない感じでしたが、進行が上手く

感じました。惜しい人が退会してしまいました。 

 将来的には女性会員にもまた入会してもらえれば

と思います。 

 

総括        川崎会長 

 この一年間、各委員会の皆様、予定通り滞りなく出

来たということは嬉しい事でございます。次年度は

沢山の会員を集めて 34、5人になってもらいたいな

と思います。ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


